



Rad-Demo durch die Stadt

Rund 60 Personen haben sich nach Angaben der lokalen Gruppe von Fridays for Future an der ersten Klimaschutz-Demonstration mit prä-senter Teilnahme beteiligt. Die jungen Aktivistinnen und Aktivisten haben am Freitag eine Fahrradtour durch die Stadt organisiert. Im Vorfeld hatte Antonia Leffers aus dem Orga-Team auf die Bedeutung der aktuellen Phase hingewiesen: „Es ist das wichtigste Klimaschutz-jahr“, hatte die junge Frau betont. „Im Herbst sind Bundestagswahlen.“ Klimaschutz gehe die ganze Gesellschaft an, man müsse jetzt handeln. Leffers: „Wir haben keine andere Wahl.“